

Forums pour les consommateurs

## Le Pour et le contre de la méthadone ?

Par Profil supprimé Posté le 07/08/2014 à 06h35

Bonjour comme indiquer dans le titre le pour et le contre de la méthadone ... Merci de vos réponses

### 4 réponses

---

Profil supprimé - 07/08/2014 à 22h40

salut,

alors pour moi les plus de la metha, mieux que le subutex sur plusieurs points de vue (mon point de vue bien sur):

ne se procure pas chez n'importe quel médecin généraliste, obligé d'aller dans un csapa ou autre structure du genre.

pour ceux qui se piquent, plus difficile de se shooter avec (même si ça reste possible...), et pas possible à sniffer! donc on l'avale, ce qui est bien sur la meilleure méthode.

dans les premiers temps d'arrêt de l'héro, si on a la bonne dose, pas de grosses crises qui peuvent arriver avec le sub.

pas d'envie, ou beaucoup moins, de consommer avec.

les moins:

ça peut être dangereux, je connais un jeune par chez moi qui est mort pour avoir pris un trop gros dosage, choppé avec un gars dans la rue, début de conso, il avait pas forcément besoin de metha, il a pris 60 mg, beaucoup trop pour lui, voilà le résultat. rip...

et surtout:

UNE GROSSE GALÈRE A ARRETER.

voilà ce que j'en pense.

Profil supprimé - 09/08/2014 à 18h25

Merci de ta réponse pour l'instant je suis au sub et je galère a géré... J'ai perdu mon taf et autres donc je suis pas occuper et je pense beaucoup a snif le sub... On ma fait la proposition d'un sevrage en milieux hospitalier ou sois la méthadone ...

Profil supprimé - 25/08/2014 à 15h22

Bonjour,

Je ne suis pas un médecin... et chaque cas est différent, mais moi je suis 100 % contre comme je suis 100 % le sub. C'est arrêté pour une dépendance pour une autre...

J'ai arrêté sans rien, après 5 années à prendre 1G5 d'héro par jour. Ca a été dur, et ça l'a encore deux ans après. Mais le mal physique ne dure que quelques semaines. Qu'est ce que c'est que quelques semaines de souffrance par rapport aux avancées faites depuis deux ans.

La clé pour arrêté ce n'est pas sub ou métha : c'est du soutien des proches et ROMPRE TOTALEMENT AVEC LE MILIEU. Une chose est sûre, si j'avais eu l'occasion d'en reprendre, j'en aurai repris, si j'ai réussi à arrêter, c'est uniquement parceque je n'ai plus eu de tentations.

Courage

Profil supprimé - 25/08/2014 à 15h24

Tu as essayé d'arrêté sans rien ? TU as un entourage pour t'aider ?